

Weltklasse: „DER TASTENTEUFEL“ SASCHA KLAAR!



Mehr als 300.000 musikbegeisterte Besucher erlebten bei Deutschlands größtem Jazz-Festival mit Soul, Swing, Funk und Rock in der Mode- und Künstler-Metropole Düsseldorf zu Pfingsten bei Deutschlands größtem Jazz-Festival Auftritte der Superlative. Eine triumphale Show auf der Open-Air-Bühne vorm Schiffchen, unterstützt von seiner rockigen Band, bot zum Beispiel der Tasten-Virtuose Sascha Klaar, der mit seinem „fliegenden“ roten Piano auch international berühmt geworden ist und selbst schon in Peking sein außerordentliches Können gezeigt hat. Selbst herausragende Musiker und Gesangs-Solisten konnten ihm vor seinen Hunderten von Fans in der Düsseldorfer Altstadt nicht den Rang ablaufen.





Im September feiert der Entertainer der Sonderklasse Sascha sein 25. Bühnen-Jubiläum!

Ein Vierteljahrhundert Vollgas! Der Rockabilly-Pianist Sascha Klaar, auch als „Tasten-Teufel“ apostrophiert, feiert am Sonntag, 14. September 2014 ab 17 Uhr, in der brandneuen Veranstaltungs-Halle der Hako Event Arena in Vohwinkel sein 25jähriges Bühnenjubiläum. Zu der Riesenparty werden viele Stars erwartet, um Sascha zu gratulieren.



VICTORIA aus der Ukraine sang auf Sieg: „GLORIA!“ „VICTORIA!“



Nach Dubai – wieder im Lande und in Düsseldorf on stage: The Galasinger Bruce Voice (www.galasinger.com) alias Folkert KLAASSEN, begeistert mit dem „KLAASSIKER“: My way!



Einhellige Meinung des Publikums: „Der beste Louis-Armstrong-Imitator“